



## Communiqué de Presse

## Incendie dans un immeuble à La Chaux-de-Fonds

Un tronçon de l'Avenue Léopold-Robert a été fermé à la circulation mercredi matin 9 septembre en raison d'un incendie survenu dans un immeuble. Six personnes ont été incommodées par les fumées.

La Procureure et la Police neuchâteloise communiquent que mercredi 9 septembre vers 0740, les secours ont été alarmés pour un incendie à l'Avenue Léopold-Robert 9 à La Chaux-de-Fonds.

Le feu s'est déclaré au 5ème et dernier étage d'un l'immeuble, dans un appartement. Le bâtiment, qui abrite des commerces, des services et des logements, a été évacué et les pompiers (DPS des Montagnes, soit 9 hommes avec 5 véhicules) ont rapidement maîtrisé le sinistre, épaulés par la Sécurité publique de la ville (8 agents) et la police neuchâteloise (9 agents) afin de garantir la sécurité aux abords du sinistre et la prise en charge des sinistrés. Les dommages sont principalement localisés au niveau de l'appartement en question.

Incommodées par les fumées, six personnes ont été prises en charge par des ambulances et acheminées au RHNe de La Chaux-de-Fonds et Pourtalès. Elles ont pu regagner leur domicile au terme des contrôles.

Un tronçon de l'Avenue Léopold-Robert a été fermé à la circulation jusqu'en fin de matinée.

Une instruction pénale a été ouverte par la Procureure de permanence afin d'établir les causes et les circonstances exactes de ce sinistre.

Neuchâtel, le 9 septembre 2020

Police neuchâteloise
Service information et prévention
Police.presse@ne.ch
+41 32 889 9000